

Wir danken herzlich

für die bewegende, tröstende Anteilnahme, die vielen herzlichen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Heimgang unseres geliebten

Hans-Rudolf Bachmann-Schmid

erfahren durften. Jedes liebevolle Wort, jede warmherzige Zeile berührte uns und bedeutete Trost in dieser traurigen Zeit.

Besonderer Dank gilt Frau Pfarrer Näf Bernhard für die sehr einfühlsam und persönlich gestaltete Abschiedsfeier sowie den Musikern Manuel Naegeli und Tobias Frankenreiter für ihr ergreifendes Violine- und Orgelspiel. Ebenfalls ganz herzlich verdankt seien die würdigenden Worte von Dr. Hermann Weigold für den Verstorbenen.

Dem Team des Alterszentrum Brühlgut danken wir für seine fürsorgliche Pflege. Ein grosser Dank gebührt unserem Freund Dr. Hans Rudolf Ott für seine langjährige, ärztliche Betreuung. Mit Zuneigung hat er unseren Vater bis in die letzten Stunden seines Lebens begleitet.

Unser Dank geht ebenso an all jene, die uns mit wundervollem Blumenschmuck und grosszügigen Spenden für die Stiftung Schweizerische Schule für Blindenhunde ihr Mitgefühl ausgedrückt haben.

In den Dank einschliessen möchten wir auch alle Verwandten, Freunde und Nachbarn, die Hans Rudolf Bachmann im Leben in Liebe und Freundschaft verbunden waren. Sie alle lassen uns spüren, wie geschätzt, geachtet und verehrt unser Vater in weiten Kreisen war.

Wir bewahren ihn in grosser Dankbarkeit in unseren Herzen.

Die Trauerfamilie